

PRESENTACION

*El premio que anualmente otorga el Instituto Nacional de Administración Pública se instituyó como una acción dirigida a estimular y enriquecer la cultura administrativa nacional. En 1983 el primer lugar correspondió a Raúl Salyano Rodríguez por su trabajo: **La administración de la crisis en el Estado mexicano**, que aborda desde una perspectiva histórica, teórica y práctica el fenómeno de la crisis.*

El autor vislumbra la crisis en el campo clásico del Estado, con sus tres elementos: territorio-espacio, gobierno-acción y sociedad-población.

Con esta obra se pretende dar una lectura política, económica y social al proceso crítico que afecta a la sociedad y al Estado, a partir de los años setenta. No obstante, la investigación gira en torno a la forma en que el Estado mexicano administra el trance en el período tipificado como de crisis.

*Es de destacar la forma en que el autor insertó la idea de **administración pública** en el amplio esquema de la ciencia social, para abordar el Estado-actor como sujeto de la crisis y sus elementos como objeto de la misma. La solidez del razonamiento teórico-metodológico y la numerosa información empírica utilizada, proporcionan al trabajo consistencia, seriedad y objetividad.*

Al final de la investigación se observa un apartado dedicado al planteamiento de lo que para el autor es el perfil de una administración para la crisis, que proporcione efectividad política y administrativa al Estado mexicano en su diario litigio con el fenómeno crítico.

Estamos seguros que este estudio abrirá nuevos cauces a la reflexión y formación del pensamiento de la administración pública en México.

INSTITUTO NACIONAL DE ADMINISTRACION PUBLICA